

Gesundheit 39



Paaren mit Kinderwunsch bietet ein neues Gel Unterstützung, ohne den Mann in peinliche Verlegenheit zu bringen. Foto: Pixelio

Kinderwunsch: Gel hilft Spermien auf die Sprünge

20 bis 25 Prozent aller Paare in Österreich haben einen unerfüllten Kinderwunsch. „Die Gründe dafür liegen zur Hälfte bei den Männern und hier ist in den meisten Fällen die schlechte Beweglichkeit der Spermien für die Kinderlosigkeit verantwortlich“, sagt der Reproduktionsmediziner Wilfried Feichtinger.

Bevor Paare zu Therapien wie einer künstlichen Befruchtung greifen, können sie in der Anfangsphase selbst aktiv werden. Das rezeptfreie Gel „Zestica Kinderwunsch“ mit dem Bestandteil Hyaluronsäure soll langsame Spermien beweglicher machen. Klinische Studien über Erfolgsquoten gebe es nicht, so der Hersteller Kairos.